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   平成２５年度千歳市入札等監視委員会（第１回）議事概要 

 

日時：平成２５年１０月１７日（木）１５：００～１６：３０ 

場所：千歳市役所議会棟 ２階第２委員会室 

出席者：＜委 員＞栗山 昌樹委員長、井川 祐市委員、齋藤 健太郎委員 

    ＜説明者＞奥泉事業庶務課長、浦事業庶務係長、島水道局次長、吉田工事課長 

    ＜事務局＞横田総務部長、牧野総務部次長、村井契約管財課長、中島契約係長、 

         山地契約係主任 

 

議事要旨： 

１ 開会 

２ 総務部長挨拶 

３ 審議 

工事等及び委託等に係る抽出事案審議について 

（平成２４年１２月１日～平成２５年８月３１日契約分） 

 平成２４年１２月１日から平成２５年８月３１日までの期間に契約した、予定価格

が２５０万円を超える工事等及び委託等の中から、当番委員が審議のために抽出した

工事等８件、委託等２件の計１０件について、契約担当課長が入札経緯等の説明を行

い、審議した。 

 なお、審議概要は別紙のとおり。 

 

４ 報告 

 (1) 指名停止措置等の運用状況について 

 平成２４年１２月１日から平成２５年８月３１日までに期間に行った、指名停止措

置等の運用状況について、契約管財課長が報告した。 

 

 (2) 入札契約制度の改正について 

 平成２５年７月１日施行の低入札価格調査制度及び最低制限価格制度の改正につい

て、契約管財課長が報告した。 

 

５ その他 

 次回の委員会は、平成２６年１月頃に開催し、審議案件の抽出は井川委員が行うこと

に決定した。 

 

６ 閉会 
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＜審議概要＞ 

質疑・意見等 回答 

・市内業者発注と市外業者発注とで落札率の

差が出ていないか。 

・市内業者発注と市外業者発注では落札率に

差は生じていません。 

 

・市外業者を入れて入札すれば落札率が下が

るのでは。 

・毎年度当初に公共工事執行方針を策定し、

市内でできるものは市内業者に発注し、でき

ないものは市外業者も含めて発注するという

方針により、地元企業の受注の確保・増大を

図っています。 

 

・予定価格に近い入札と基準価格に近い入札

があるが、どのように考えていますか。 

・基準価格の算出方法を公表しているので、

業者の積算技術が向上し、計算できるように

なってきています。競争性が発揮されていな

いものは予定価格に近くなり、競争性が発揮

されているものは基準価格に近い入札が行わ

れています。 

 

・指名競争入札を一般競争入札にする予定は

ないのか。 

・現在、一般競争入札の適用拡大について、

検討中です。 

 

・千歳市環境整備事業協同組合との随意契約

は、入札に比べて安いといえるのか。 

・入札における発注に対して、随意契約の方

が積算価格を安くでき経費を節減できます。 

 

・設計変更している分、高くならないのか。 ・設計変更分にも落札率を掛けているので、

同じです。 

 

・千歳市環境整備事業協同組合とは、どのよ

うな組合なのか。 

・本組合は、全道で第１号の官公需適格組合

です。道路維持補修や除雪を行う組合です。 
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審議案件（抽出事案）一覧表

№ 種別 入札契約方式 工事・委託名 工種

1

工事等

一般競争入札

24.蘭越浄水場３号凝集沈殿池設備更新工事 水道施設

2
泉沢向陽台コミュニティセンター改修工事
（建築）

建築一式

とみおか公園整備工事 土木一式

5
２４繰．北信濃１号公園耐震性貯水槽設置工
事

土木一式

4 市内小中学校教室改修工事 建築一式

3

6 鉄北通舗装補修工事 舗装

指名競争入札

随意契約

道路舗装維持補修工事その２ 舗装

8 総合福祉センターエレベーター改修工事
機械器具
設置

7

9

委託等 指名競争入札

共同受信施設設置工事設計委託 建築設計

10 道の駅サーモンパーク千歳外構実施設計委託 土木設計


